



Sechstes Kapitel.

Robinson als Pflanzer in Brasilien.

Nach einer glücklichen Fahrt von 12 Tagen erreichten sie die brasilianische Küste und fuhren in die Bai Allerheiligen ein. Der edle Kapitän hielt Wort, nahm für die Überfahrt nichts an und kaufte ihm die Schaluppe und alles, was sich darauf befand, zu so gutem Preise ab, daß der Erlös eine bedeutende Geldsumme ausmachte. Den Knaben Xuri ließ Robinson mit dem Kapitän gehen, der ihn in der christlichen Religion unterrichten und ihn dann in Freiheit setzen wollte.

Bei einem Bekannten des Kapitäns lernte Robinson das Pflanzerleben kennen; dieses gefiel ihm, weil